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ごあいさつ 

こんにちは 

ＯＮＥ ＳＴＥＰは個別

指導の目標達成塾

です。地域密着にて

地域ナンバー１の塾を

目指しております。 

地域密着なので、近

隣の小・中学生が自

分の目標に向かって

前向きに自分のため

の勉強をしていけるよ

う・保護者様がそん

な子どもの姿を見て

安心してもらえるよ

うに学習面において

『少しでも力になれた

ら・・・』と思い、このよ

うに教育情報をお配

りしております。 

子どもたちが自分に

自信を持って、普段

の生活を送れるよう

になるともっともっと

元気で活気のある子

どもがこの地にも増

えてくると信じていま

す！ 

小さい塾なので、大

きなことはできません

が、小さなことこそ大

切にしている地域に

根差した個別指導

型の学習塾です。 

目標達成塾 ＯＮＥ ＳＴＥＰ のニュースレター 

 

ONE STEPには自分自身も中・高時代に ONE STEP に通っていたという講師が何人もおります。生徒・講師

両方の立場で教室のことをよく知る講師に質問を投げかけてみました。素直な声をお聞きください。 

 

司会： ONE STEPにかつて生徒として通っていたという先生方に 

質問です。生徒の時の教室の印象を教えて下さい。 

川口先生：何でも一生懸命答えてくれて…行きたくなる場所でした！ 

山藤先生：部活で疲れた後に教室に行っても、扉を開けた瞬間、みんな 

が迎え入れてくれるような…。 私の中での印象は"アットホーム"が強かったです。 

竹内先生：無理せずに気軽に通える印象が強かったです。 

司会： 生徒のときに、先生・教室から学んだことは何ですか？ 

村岡先生：分からないことを自分で調べる大切さです。 

竹内先生：様々なことに興味を持った方が良いということです。 

私はそこから色々なものに挑戦するようになりました。 

     川口先生：自分の人生計画について本気で話し合ってくれる先生がいて 

て、自分について見つめ直す機会をたくさんもらいました。 

            司会： 先生になって教室から学んだことはありますか？ 

中屋先生：自分が分かっていても、生徒が分からなければ意味がない 

ので、常に生徒の立場にならないといけないことですね。 

竹内先生：分かりやすく説明することや人に伝えるということについて考えるようになりました。 

村岡先生：お互いに信頼し合うことが 1番大切なことだと学びました。 

司会： 先生になって嬉しかったことは何ですか？ 

村岡先生：初めて先生と呼ばれたことです。  

大矢先生：以前教えたことを、思い出して問題が解けた時です。 

竹内先生：解説したところを解けるようになって喜ぶ姿を見た時です。 

中屋先生：生徒に感謝された時やテストで目標点を超えてくれた時です。  

川口先生： 説明した時に「分かりやすい！」、「今まで分からなかったけど、今分かった！」と言って

もらえると達成感を感じ嬉しく思います。 

山藤先生：テスト前に絶対出そうな問題をピックアップしたり、単語帳を作ってあげたりするとその時

は「面倒くさい」と言ったのに、テスト後に「あそこ問題で出たの！」と嬉しそうに話してくれた時、と

ても嬉しい気持ちになりました。 

 

授業に通う子どもたちはどんな講師に教わるのか興味津々。保護者様もどんな講師がお子さまの成長を

サポートするのか気になりますよね。私たちを信じ、長く通ってもらえるように、講師・スタッフ一

同、常に成長し続けるよう努力しています。 


